
◆14番（小川義昭議員） 

 

 いずれにしましても、もうそろそろ耐用年数も来ております。それから、先ほどの病

院、それから本庁舎との間の土地利用の問題もあります。そういったことを含め、やは

りこれからも地域の医療提供体制をしっかりとこの病院のほうでやっていかなければ

ならない、そういったこともありますので、できればできるだけ早い時期にそういった

ことを踏まえた中で協議していただければよろしいかなというふうに思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 以上で私の質問を終わります。 

 


